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えがお が いちばん!!

新
にいな

名芙
ふうか

袈ちゃん（2歳）・永
え ま

麻ちゃん（1歳）
『お互いに一番のライバル，一番の理解者
として，いつまでも仲良く！』（西ヶ迫）

松
まつどみ

冨　楓
かえで

ちゃん（1歳）
『おしゃべりが上手になってきました。』

（あさひが丘）

人のうごき（8月１日現在）
世帯 27,282 世帯 （－22）
男女 67,951 人 （－ 68）
男 32,065 人 （－ 50）
女 35,886 人 （－ 18）

※（　）内は前月との比較

編集室の
ひとりごと

　いや～しびれました，甲子園・・・宇部商業の快
進撃にテレビの前に釘付けになった人も多いの
ではないでしょうか。準優勝した昭和60年以来
のベスト４ということですが，大健闘の選手に
改めて拍手を送りたいと思います。かく言う私，
実は 20年前，高校３年生でした・・・そう，準優
勝メンバーと同級生なのです。通っていた高校
は違うし，野球をしていたわけでもないのです
が，受験勉強そっちのけで，盛り上がったこと
が懐かしく思い出されました。つられて，その
ころ，聴いていた音楽，読んでいた本，好きだっ
た女の子・・・「もういいよ」っていうくらい，20
年前のことが，次から次へと浮かんでくるから，
人間の記憶って不思議ですね。と，書いている
うちに，今から 20年後，「平成 17年」のこと
をどのように，自分が振り返っているのかが気
になってきました。20年前に，自分が，こんな
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なっているとは，全然，想像できなかったこと
を考えても・・・せめて「人生の中で一番太ってい
た時期でしたね」とか，スリムな体で胸張って言
えてたらいいなぁ・・・（くろ）

質 問 「選挙の投票所について」

おこたえします

　先日来の住民請求による「市議会解散の住民投票」に加え，
衆議院の解散によって，９月は２回も選挙が実施されることに
なりました。自分たちの意志を政治の場に伝えるという意味で，
投票には必ず行くようにしていますが，地域によっては，投票
所が遠かったり，高台にあったりと，特に高齢者には負担が大
きく，投票率にも少なからず影響するのではないかと思います。
もっと身近な施設を投票所にできないのでしょうか。

（５０代　男性）

　投票所として使用する施設の条件としては，①衆議院選挙（投
票用紙が３種類あります）等にも対応できる空間が確保できる
こと②交通の便がよく，駐車場があること③住民の家から近い
ことなどが必要ですが，市民のみなさん全員にとって好条件の
施設を探すのは非常に難しく，また投票所を増やすことは経費
の面から現実的ではありません。さらにむやみに投票所を変更
することは，有権者を混乱させることになりかねません。
　各地区の事情によって，必ずしも条件どおりの場所が投票所
となっているとは限りませんが，ご要望の点については，これ
まで関係者からもご意見をいただき，協議をした結果として，
従来どおりとさせていただいてます。
　なお，9月の選挙は運動会など諸行事との兼ね合いの中で，や
むを得ず，一部投票所を変更しているところもありますので（2
ページ参照），十分ご確認の上，ぜひ投票に行っていただきます
よう，お願いします。
（選挙管理委員会　☎ 82-1183）


